

ABSTRAK

Muhammad Anas Hidayatullah, 20170702041079, *Implementasi Akad Mudharabah Pada Pembiayaan Tabarak Di PT. BPRS Sarana Mandiri Prima Mandiri Pamekasan*, Skripsi. Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Bhismodi Tri Wahyu Faizal, M.H.

Kata Kunci: Implementasi, Pembiayaan, Mudharabah, Bank, Tabarak.

Produk pembiayaan dalam ekonomi syariah yang unik adalah produk pembiayaan Tabarak di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan. Tabarak ini adalah singkatan dari Tanpa Angunan Inshaallah Barokah. Pembiayaan ini akan memberikan solusi bagi pengusaha kecil untuk memperoleh dana tunai dalam memenuhi keperluan modal usaha. PT BPRS Sarana Prima Mandiri yang berada di Pamekasan merupakan salah satu Bank Pembiayaan Rakyat Syariah yang menerapkan akad Mudharabah pada sistem pembiayaan modal usahanya. Tabarak ini merupakan pembiayaan modal usaha yang dikhususkan untuk pengusaha kecil yang sedang menghadapi kesulitan finansial karena terjerat beban ke rentenir dengan me take over an menambah modal kerja baru selama usaha nasabah masih berjalan dan memiliki kemampuan bayar yang memadai.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* Bagaimana sistem pembiayaan Tabarak pada PT BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan *kedua* bagaimana implementasi akad Mudharabah pada pembiayaan Tabarak di PT BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian hukum empiris dengan menggunakan pendekatan yuridis sosiologis. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah Pihak Bank dan nasabah PT BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan. sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, sistem pembiayaan Tabarak di PT BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan Pembiayaan Tabarak di PT BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan merupakan pembiayaan tanpa adanya agunan/jaminan, yang menerapkan strategi produk yang memiliki ciri khas dengan bank lain.. *Kedua*, Implementasi akad *Mudharabah* pada pembiayaan Tabarak di PT BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan, akad mudharabah dimana nasabah bisa membuka pembukaan rekening dengan cukup mudah dan tentunya lebih murah daripada tabungan lain yang ada di BPRS SPM Pamekasan.